

WARTA

Fadhil Bupati Batang Hari Sebut Juli Mendatang Akan Mengangkat Guru Ngaji Masuk Sekolah

Randy Pratama - BATANGHARI.WARTA.CO.ID

Jun 15, 2022 - 10:11



Batang Hari, Jambi - Halal bihalal Bupati Batang Hari Muhammad Fadhil Arief SE (MFA) dan Polres Batang Hari sekaligus bersama masyarakat Kelurahan Sridadi di lapangan bola kaki sridadi, Selasa (14/06/2022).

Halal bihalal dan Tabligh Akbar berlangsung sejak Pukul 20:00 WIB. Selain Bupati Batang Hari, Kiyai Haji Anwar Zahid selaku penceramah, Kapolres Batang Hari AKBP M Hasan SIK., MH, Kejari Batang Hari, Danramil, Sekretaris Daerah Kabupaten Batang Hari, Forkopimda, Kepala Kantor Menteri Agama Batang Hari, Ketua MUI (Majelis Ulama Indonesia) Cabang Batang Hari beserta jajarannya, Camat Muara Bulian, Lurah beserta Kades, Tokoh Adat dan para tamu undangan lainnya.

Muhammad Fadhil Arief mengatakan dirinya akan menerapkan untuk membangun SDM (Sumber Daya Manusia) yang baik yaitu mulai dari jasmani yang sehat, kecerdasan dan iman yang kuat.

“Insya Allah di Satu July nanti kita sudah akan menonjolkan dan mengangkat namanya guru ngaji masuk sekolah, karena kita temui begitu banyak anak SD dan anak SMP tidak lagi belajar ngaji. Mungkin orang tuanya tidak sempat mengantarnya ke guru PAMI dengan kesibukan bekerja mencari nafkah atau memang ada yang kurang peduli dengan mengaji,” kata Fadhil.

“Mudah-mudahan apabila guru ngajinya sudah mulai masuk ke Sekolah, mau atau tidak mau anaknya harus belajar ngaji.”

Ia berharap, anak-anak kita setelah tamat SD dan SMP di Kabupaten Batang Hari dia mempunyai ciri khas Khusus bahwa dia sudah pandai baca tulis Al Quran.

Ditambahkannya, Jika nanti pak Kiyai ketemu muridnya di pondok Pesantren yang berasal dari Kabupaten Batang Hari, ia meminta ada hal khususnya yang agak dilebihkan untuk anak Batang Hari di banding dari Kabupaten yang lain yang ada di Provinsi Jambi ini,” pungkasnya.

Ketua Panitia pelaksana, Saipul Anwar S.Pd, M.Ag., menyampaikan, Pada pelaksanaan persiapan acara Tabligh Akbar hanya dicapainya dalam waktu Satu Minggu.

“Terkait untuk anggaran acara ini alhamdulillah Kelurahan Sridadi ini sebenarnya hanya dapat nama saja, karena pada dasarnya acara ini terlaksana karena adanya Bantuan Bapak Bupati seperti bantuan Tenda dan Sound sistem. Dan untuk pengisi dakwa itu terlaksana atas adanya bantuan Kapolres, dalam ini bapak Kapoltes sudah membantu menghadiri penceramah,” pungkasnya.

Dilanjutkannya, sedangkan masyarakat Sridadi hanya menyiapkan tempat, tenaga dan hidangan snack. Maka kami mewakili Masyarakat Kelurahan sridadi mengucapkan terimakasih atas segala bantuannya.

“Terimakasih juga kepada seluruh sponsor dan pendukung serta donatur-donatur yang sudah membantu kami hingga acara ini berlangsung,”

Kemudian ditempat yang sama AKBP M Hasan SIK, MH menjelaskan, jika dirinya mendatangi Penceramah dari pulau Jawa dikarenakan dirinya memang sudah lama ngefans dengan Kiyai nya.

“Saya mengundang Kiyai Haji Anwar Sahid sebenarnya sudah lama berencana

karena saya sangat suka dengan ceramahnya Kiyai. Namun dikarenakan halaman Polres tidak memungkinkan untuk dibuat acara, maka saya rencanakanlah acaranya di Lapangan Bola Kaki Sridadi ini setelah berbincang dengan pak Lurahnya sambil menawarkan kesempatan,” ringkasnya.

(Red)